

## Rückschau Festessen 2012

Der 2. Vorsitzende der Ingenieur-Vereinigung, Holger Eustermann, hatte am 2.11.2012 zum Festessen geladen.

Die Gäste wurden mit einem Bus zum Restaurant Janßen in Lüdingworth gefahren.



In einem ruhigen Nebenraum war ein H-förmiger Tisch eingedeckt.

Wie normal, hatten sich **31** Ingenieure angemeldet. Leider war nur eine Kollegin unter den Gästen .

In den teils lebhaften Gesprächen wurden natürlich die Probleme des alte Fischereihafens in Cuxhaven und des Tiefwasserhafens in Wilhelmshafen besprochen. Auch der Skandal um den Großflughafen von Berlin wurde kritisch beleuchtet.

Das Essen - mehrere Sorten Fleisch, Fisch und Gemüse - wurde serviert . Das Essen war reichlich und sehr gut. Die Getränke sollten von jedem Gast selbst bezahlt werden . Da die Kellner die Gläser laufend füllten, hatten die Gäste die Übersicht über die Massen verloren. Es wurde gesammelt. Die eingesammelte Summe deckte leider nicht die vom Wirt errechnete Zeche !  
Sollten wir abwaschen gehen?

Unser Kassenwart zahlte die Differenz und alle waren erleichtert. Die Rückfahrt mit dem Bus verlief problemlos. Warum die Stimmung so gelöst war, konnte ich nicht ergründen.  
jodi



Forschungsreisender – Carsten Niebuhr



St.-Jacobi-Kirche - „Bauerndom“

Sehenswürdigkeiten in Lüdingwoth